

# LE RÉSEAU DES BIBLIOTHÈQUES

## CONFERENCE

**Dans le cadre du cycle de conférences de l'Atelier du Regard animées par Isabelle Mas**

Sous le règne de François 1er se développe en France, un style empreint d'influences italiennes, qu'on a appelé l'école de Fontainebleau. Les arts s'inspirent de l'antiquité, revisitent les mythes gréco-latins et ses symboles, en glorifiant le roi

**Mercredi 26 janvier à 18h30**

**Aujargues – Bibliothèque**



Entrée gratuite, tout public - Information : <http://www.mediatheque-paysdesommières.com/opac>

- Passe sanitaire obligatoire

- Port du masque obligatoire à partir de 11 ans et respect des règles sanitaires en vigueur à la date de la représentation